

Boletín de Prensa Nro. 006-2022

Esmeraldas, 27 de julio de 2022

IMPORTACIÓN DE VEHÍCULOS EN AUTORIDAD PORTUARIA DE ESMERALDAS



Los automóviles están dentro de la lista de los principales productos de importación por APE.

Esmeraldas.- El puerto comercial de Esmeraldas es una de las vías más importantes para el intercambio internacional de bienes que se comercializan en el mundo. A través de él, circulan grandes buques con diversos tipos de cargas para la importación y exportación de mercaderías. Entre los principales se encuentran automotores, graneles sólidos y líquidos, carga general, etc.

Las importaciones en el Puerto de Esmeraldas durante el año 2022, han presentado un significativo crecimiento en comparación al año 2021, gracias a la presencia de buques carreros que desembarcaron su carga a través de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), dinamizando así la economía del país.

De este modo, uno de los productos, que ha logrado mantener un rubro considerable para la institución en el 2022, es la importación de vehículos.

En el año 2021 ingresaron entre enero a Julio aproximadamente, 7.482 automotores, mientras que en lo que va hasta Julio de 2022, son 10.586 vehículos, es decir existe un notable crecimiento en la importación de carros durante el último año. Con 18 naves de carros ingresados durante el periodo mencionado (Enero a Julio 2021) y 28 embarcaciones en el 2022.



APE es un excelente referente de servicios portuarios en la movilización de todo tipo de cargas por vía marítima y es lo que nos compromete a seguir garantizando los más altos estándares de calidad y eficiencia en todos nuestros servicios.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec